

Frau Appenzeller berichtet über die Arbeit der Ehrenamtlichen in der Gemeindebücherei Marienheide. Im Zusammenhang mit dem Tätigkeitsbericht greift Frau Appenzeller die Standortfrage der Gemeindebücherei sowie die Schrankenöffnung und damit einhergehend die eingeschränkten Parkmöglichkeiten sowohl für die Besucher*innen der Gemeindebücherei als auch für die dort tätigen Ehrenamtlichen auf. Seitens des Bürgermeisters wird insbesondere erläutert, weshalb die Schranke erst nach Schulschluss geöffnet werde. Ob im Bereich der für die Gesamtschule Marienheide vorhandenen Parkplätze eine Parkmöglichkeit für in der Bücherei tätige ehrenamtliche Kräfte geschaffen werden könne, werde verwaltungsseitig mit der Schulleitung geklärt.

Der Vorsitzende des Ausschusses bedankt sich bei Frau Appenzeller für die geleistete Arbeit der ehrenamtlichen Kräfte.